



EHC-WINTERTHUR.CH

HOCKEY NEWS

ENTSCHEIDENDE SPIELE FÜR DEN EHCW

Für den EHC Winterthur bleiben in der laufenden Saison nur noch wenige Partien um die kleine Chance auf die Playoffs am Leben zu erhalten. Diese Woche sind die Winterthurer zweimal auswärts gefordert.

In den vergangenen vier Partien (Spiel gegen den EHC Visp nach Redaktionsschluss) sammelten die Winterthurer einige Punkte und erzielten insbesondere viele Tore. Balsam auf die Seele der arg gebeutelten Offensivbemühungen des EHC Winterthur.

Noch ist die Qualifikation für die Playoffs möglich. Dazu sind die Winterthurer allerdings auf viele Punkte sowie Niederlagen der direkten Gegner am Strich angewiesen. Eine Gelegenheit bietet sich kommenden Sonntag, 27. Januar auswärts gegen die GCK Lions.

Das nächste Heimspiel bestreitet der EHCW kommenden Dienstag, 29. Januar gegen den Leader HC La Chaux-de-Fonds. Ein harter Brocken, der die minimalen Chancen auf das Erreichen der Playoffs nicht grösser werden lässt.

3 FRAGEN...

von Mike Küng, EHCW-Verteidiger an

Anthony Nigro, EHCW-Stürmer



Wie verhältst du dich bei Höhenangst in den Bergen?
Wegen meiner Höhenangst krieche ich auf allen Vieren.

Wer ist der beste Two-Touch-Spieler im Team?

Wir haben einige Gute davon, aber Mike Küng ist keiner von diesen Spielern.

Wieso benutzt du weisses Klebeband?

Angefangen hat es mit einem Streich eines ehemaligen Mitspielers, jetzt gefällt es mir.

Meine drei Fragen gehen nächste Woche an:

Tim Wieser, EHCW-Stürmer

NEUER GESCHÄFTSFÜHRER FÜR DIE SPORT AG

Der Verwaltungsrat der EHC Winterthur Sport AG hat Urban Leimbacher per 1. Mai 2019 zum neuen Geschäftsführer ernannt. Neben dem Ausbau der Vermarktung wird der neue Geschäftsführer seine Erfahrung im sportlichen Bereich einbringen.

Urban Leimbacher übernimmt das Amt des Geschäftsführers von Alexander Keller. Der 38-jährige Zürcher kennt die Mechanismen des Schweizer Eishockeys bestens. Als Torhüter war Leimbacher in der National League für den EHC Basel, den SC Bern, die SCL Tigers sowie die ZSC Lions im Einsatz. Bei den Stadtzürchern spielte er auch fünf Partien in der Champions Hockey League.

In der Swiss League stand er für den EHC Olten die GCK Lions und den EHC Basel auf dem Eis. In der Saison 2010/11 schaffte Leimbacher sogar das Kunststück als Torhüter ein Tor zu erzielen.

Für den Schweizer Sportsender MySports ist



Leimbacher seit 2017 als TV-Experte engagiert. Der Betriebsökonom mit Spezialisierung auf Marketing wird den Ausbau der Vermarktung vorantreiben und im sportlichen Bereich verstärkt seine Erfahrung einbringen.

Verwaltungsratspräsident Rolf Löhler zur neuen Verpflichtung: „Der Verwaltungsrat freut sich, mit Urban Leimbacher in die kommende Saison zu starten. Wir müssen uns sportlich wie wirtschaftlich weiterentwickeln und haben mit der Verpflichtung von Urban Leimbacher die richtige Person gefunden.“

SCHON GEWUSST?



IIHF-Regel 150: Behinderung

Ein Spieler, der einen Gegenspieler ohne Puck blockiert oder daran hindert, Schlittschuh zu laufen, einen Pass anzunehmen oder sich frei auf der Eisfläche zu bewegen. Das gleiche Schiedsrichterzeichen wird auch für die Regel 151: Behinderung am Torhüter eingesetzt.

Strafmass: 2 Minuten

OHNE PLATZORGANISATION GEHT NICHTS

PO steht in Hockeykreisen für Platzorganisation. Auf den Juniorenstufen ist der EHC Winterthur dabei insbesondere auf die Eltern der Nachwuchstalente angewiesen.

Genau jene Eltern treten an, um ein Spiel zu ermöglichen. Da sind zwei Personen, welche die Strafbank betreuen. Während dem Match müssen sie die Türen zur Strafbank bedienen, die Kids ans Sitzen erinnern, aufstehen darf man erst 10 Sekunden vor Strafende, um für die Rückkehr aufs Eis vorbereitet zu sein. Zusätzlich sollte man noch auf die Uhr, bzw die Zeit der ablaufenden Strafe achten. Vor Anpfiff werden die Tore plaziert. Während den Pausen gibt es eine Eisreinigung. Um diese möglichst effizient zu gestalten, helfen die Strafbank-Betreuer beim Schieben der Tore, so dass die Eismaschine ihre Runden ohne Halt absolvieren kann. Ausruhen können sich somit nur die Spieler und Schiedsrichter. Nach dem Match müssen die Teebehälter zurück in die Cafeteria. Als letzte Aufgabe ist sicherzustellen, dass alle Garderoben besenrein sind.



Der EHC Winterthur bedankt sich herzlich bei allen Eltern, welchen ihren Sprösslingen mit ihrem Einsatz viel Freude und eine abwechslungsreiche Freizeit ermöglichen.

Follow!



Impressum / Herausgeber: EHC Winterthur Sport AG
Grüzefeldstr. 30, 8400 Winterthur / Text: Michael Weber,
Patrick Schmid, EHCW/Fotos: EHCW/Grafik: Lehmann Visual

Medienpartner EHC Winterthur:
Winterthurer Zeitung

TICKETS



• www.tipo.ch/ehcwinterthur
• Tourist Information House of Winterthur
im Hauptbahnhof
• Zielbau Arena Abendkasse

SPONSOREN

PLATINSPONSOREN

ZIELBAU SwissITP
Die Profis für IT-Lösungen

GOLDSPONSOR

scheco

SILBERSPONSOREN

agiba
IT SERVICES

AUWIESEN
SAUM FÜR MICH

GÖLDI AG
Göhlen- und Sportzubehör

Implenia

Leplan AG

LINDBERG
Präzisionswerkzeuge

ROHNER SPILLER
DRUCKEN MIT FORMAT

ZIEGLER
GARANTIE AUSWAHL